

GASTO EN ALIMENTACIÓN POR SERVICIOS 1999

Servicio	Coste pesetas
Cardiología	13.956.947
Dermatología	557.977
Digestivo	11.165.562
Endocrinología	2.231.908
Hematología	7.536.450
Infeciosos	11.165.563
Medicina Interna	37.399.902
Medicina Interna(1)	21.215.162
Medicina Interna(2)	18.981.751
Nefrología	4.745.072
Neumología	34.340.660
Neurología	7.816.192
Oncología	6.140.755
Pediatría	29.031.355
Psiquiatría	12.003.276
Reumatología	1.673.930
Rehabilitación	3.069.623

Servicio	Coste pesetas
Radioterapia	278.296
Unidad Penitenciaria	1.115.952
Cirugía Cardiovascular	8.938.330
Cirugía Digestiva	5.023.297
Cirugía General	41.308.747
Cirugía Maxilofacial	2.791.388
Cirugía Pediátrica	8.652.405
Cirugía Plástica	6.698.734
Cirugía Torácica	5.023.297
Neurocirugía	10.048.099
Oftalmología	7.256.710
ORL	6.140.755
Traumatología	25.570.078
Tocoginecología	47.472.487
Urología	14.236.682
Personal con derecho a manutención	28.114.243
TOTAL	441.701.585

FACTURACIÓN DE ALIMENTACIÓN POR EL GRUPO EULEN

Expediente 16/97 del 1 de enero al 31 de diciembre de 1999

Pensiones completas		pesetas
Del 1 enero al 30 noviembre 99		387.545x895
	Iva incluido	346.852.775
Del 1 al 31 diciembre 99		36.653x919'165
	Iva incluido	33.690.155
Total		380.542.929'74
Desayunos		pesetas
Del 1 enero al 30 noviembre 99		9.504x107'4
	Iva incluido	1.020.730
Del 1 al 31 diciembre 99		1.296x110'229
	Iva incluido	142.857
Total		1.163.586
Almuerzos		pesetas
Del 1 enero al 30 noviembre 99		21.997x366'95
	Iva incluido	8.071.799'15
Del 1 al 31 diciembre 99		2.483x376'857
	Iva incluido	935.735'93
Total		9.007.535'08

Cenas		pesetas
Del 1 enero al 30 noviembre 99		14.589 x 340'10
	Iva incluido	4.961.719
Del 1 al 31 diciembre 99		1.346x349'282
	Iva incluido	470.133
Total		5.431.852
Total extras contratados		4.729.319
Total extras no contratados		10.826.363
Total		441.701.585'67

En el Complejo Hospitalario Reina Sofía, durante el ejercicio 1999, se sirvieron las siguientes comidas:

Desayunos	434.998
Almuerzos	448.678
Meriendas	424.198
Cenas	440.133
Total	1.748.007

Durante 1999, se han venido efectuando diariamente controles de la temperatura de la comidas en diversos puntos del circuito de alimentación –emplatado, transporte, llegada a plantas-

Esta medida ha tenido como consecuencias que el número de reclamaciones registradas en el año 1998, que fueron 184, pasaran a ser tan sólo de 88 en el año 1999, que representan un 0,004% sobre el total de 1.748.007 servicios efectuados.